
                
                                AG 2023     LE MOT FINAL 
 
Je vais, contrairement à 2022, pouvoir respecter la tradition et vous inviter à aller déguster l’excellente 
et traditionnelle galette préparée par nos boulangers-pâtissiers Frédéric et Sophie JOSEPH, membre de 
l’association, ils seront heureux de vous y accueillir. 
 
Mais avant de nous réunir pour le verre de l’amitié je vais, comme en 2022, évoquer 4 points avec 
vous :  
 
1. Un constat 
Cette année, comme en 2021 et en 2022, tout va bien pour votre association tant sur le plan financier, 
que sur le nombre des adhérents, mais il nous faut rester vigilant et poursuivre nos campagnes de 
sensibilisation pour augmenter le nombre de nos membres et trouver de nouveaux partenaires 
financiers. Je vous rappelle que nous avons dépassé les 5 000 € de frais fixes annuels en raison de 
l’augmentation des tarifs de l’électricité, de l’arrivée de la fibre et de l’installation de nouveaux 
dispositifs pour assurer la sécurité des installations et des objets qui nous sont confiés. 
 
 
2. des objectifs  
Nous allons poursuivre nos activités traditionnelles et nous allons étudier la possibilité de mettre en 
place des animations en partenariat avec d’autres associations, je pense à l’UNC de Châteauroux-Déols, 
car nous sommes très nombreux à appartenir à ces deux associations. Nous espérons vous retrouver 
toujours plus nombreux à ; 

- La journée des saints Patrons. 
- La journée Barbecue. 
- La journée champêtre. 

 
Nous allons consacrer notre année 2023 à l’amélioration de nos salles pour être prêt pour les Jeux 
Olympiques en 2024. 
 
Pourquoi je vous parle des Jeux Olympiques, tout simplement parce qu’en raison de notre situation 
géographique nous devons être prêt à jouer pleinement notre rôle pour cet événement exceptionnel 
et remercier ainsi tous ceux qui nous ont fait confiance depuis la création de l’association. 
 
Pour préparer l’accueil des visiteurs nous aurons certainement besoins de vos compétences (langues 
étrangères, entretien des locaux, permanence d’ouverture, ….), nous devrons être prêt pour mettre en 
valeur la maison départementale de la mémoire militaire. 
 
Nous allons également, 

- d’une part poursuivre notre idée de reconstruite le Quonset, la dalle est prête, le plan 
également, il nous reste à trouver les partenaires,  

- d’autre part lancer les études pour réaliser une dalle béton couverte pour regrouper et abriter 
notre collection de camionnettes tactiques. 

 



3 Un souhait récurrent :  
Pour ceux qui ne l’ont pas encore fait, donner nous une adresse courriel, vous nous permettrez de faire 
des économies et vous serez informés en temps réel. 
 
4 Des missions :  
Je vous demande de poursuivre vos actions ; 

- En contactant les anciens de La Martinerie pour qu’ils nous rejoignent, car en votre qualité 
d’adhérents vous êtes nos meilleurs ambassadeurs. 
 

- En sensibilisant les chefs d’entreprise que vous connaissez pour qu’ils nous aident à améliorer 
la mise en valeur de nos salles, qu’ils acceptent de faire du mécénat de proximité et permettre 
ainsi à l’association d’être l’un des maillons de la chaine d’attractivité du département. Nous 
avons besoin de financements et vous pouvez nous aider dans ce domaine. Nous sommes 
reconnus d’intérêt général et, à ce titre, habilité à délivrer des reçus fiscaux aux partenaires. Je 
voudrais vous citer en exemple les deux conventions de partenariat, chacune pour une durée de 
3 ans, que nous venons de signer. 

 

- En conseillant à vos proches de ne pas se séparer de souvenirs, de nous les confier, nous 
sommes, vous devez être, des passeurs de mémoire.  

 

- Et, pour ceux qui sont sur les réseaux sociaux, notamment sur Facebook, de ne pas oublier de 
partager les infos (les news) que nous diffusons régulièrement de manière à augmenter le 
nombre de vue et la notoriété de l’association.  
 

 
En cette fin d’assemblée générale je voulais vous dire que notre rêve, votre rêve devient une réalité, 

on nous a pris pour des fous, certains ont quitté le navire, mais malgré les vents contraires, les orages 

de grêle, et bien d’autres encore, nous sommes toujours présents et de plus en plus sollicité. 

 
 En mon nom, et en votre nom, je tiens à renouveler mes très sincères remerciements à tous nos 
bénévoles qui, chacun dans son domaines (travaux, gestion de l’association, site internet, équipement 
des salles, entretien des locaux et des abords) permet à l’association de progresser rapidement. 
 

Si vous êtes disponibles venez rejoindre nos bénévoles, nous avons besoin de toutes les compétences. 
Je remercie également les autorités et les partenaires qui ont pu se libérer pour être présent à notre 
AG. 
 
Voilà, cette A.G est terminée, encore merci pour votre présence, n’hésitez pas à venir nous voir à La 
Martinerie nous sommes toujours heureux de vous y accueillir seul ou en groupe. 
 
Merci à tous les membres de l’association, du CA ou hors CA, qui ont participé à l’organisation de cette 
AG. 
   
 
                                                                                       A bientôt 
 
 


